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平成 28年度 新チーフレジデント紹介 

先月号からチーフレジデントを紹介しているこのコーナー。 

今回はまさにチーフにふさわしく頼もしい 2年目たすきがけコースの石原 伸朗先生と 

比江森 晶子先生、１年目一般コースの岡本 隼樹先生と河野 未樹先生をご紹介します。 

 

☆石原 伸朗先生☆             ☆比江森 晶子先生☆ 

 

 

 
 

 

 

☆岡本 隼樹先生☆             ☆河野 未樹先生☆ 

                       

研修医２年目の石原伸朗です。 

出身大学の研修であり、忙しい

ながらも楽しく研修させていた

だいております。 

チーフレジデントとして、少しで

も研修医の役に立てるように日

頃から考えて行動していきたい

と思っていますので、宜しくお願

い致します。 

何かお困りのことがありました

ら、気軽に声を掛けて下さい。 

はじめまして、研修医 2年目の

たすきがけコース比江森です。

私自身神戸大学にお世話にな

るのが 4月から初めてでして、

こんな自分にチーフレジデント

として何が出来るのか不安もあ

りますが、皆の研修生活が少し

でも良くなるよう考え、行動し

ていきたいと思います。皆様に

ご迷惑をおかけすることもある

と思いますが、研修医一同どう

ぞ宜しくお願い致します。 

平成 29年度 第 2回初期研修医採用試験実施 

猛暑の中、8月 28日（日）に、平成 29年度 第 2回初期研修医採用試験が 

行われました。 

今回は第 1回目の出願者数が６３名と比較し 2倍超で、なんと計 1５０名。 

そして 2回の出願者合計は 213名と、過去 5年で最高出願者数となりました！！ 
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研修医 1年目の河野です。 

不慣れな事ばかりの研修医生

活も半年になろうという時期に

なりました。周りの様々な方た

ちに助けられながら日々の仕

事にいそしみ、色々な事を学ば

せていただいています。この環

境を来年同僚になる人々とも

作れるよう、つとめていきたい

と思います。どうぞ宜しくお願

い致します。 

研修医ミーティングが生まれ変わります！！ 

一旦、休講となっていた研修医ミーティングですが、今後さらにパワー

アップして再開する為、チーフレジデントが集まり、みんなで現状の 

問題点を抽出しながら、今後の方針について検討しました。 

そして、２年目チーフ 石原先生を中心として、研修医主体で研修医 

ミーティングを運営していくことが決定致しました！ 

初めての試みですが、さらに体制を強化し、初期研修プログラムの新

たな強みの一つになりそうです！ 
 

 

第１０回兵庫県医師会男女共同参画フォーラムにて、

研修医一年目 岡本 隼樹先生が登壇！ 

7月 23日（土）に、薬剤部 平井みどり先生を座長とする「第１０回兵庫県

医師会男女共同参画フォーラム」が開催され、シンポジストとして栄養管

理部 高橋 路子先生と初期研修医 岡本 隼樹先生が登壇されました。 

そして岡本 隼樹先生は唯一の男性シンポジストとして大活躍！ 

個人がどのような意識を持てば男女共に輝ける社会を作れるのか、 

様々な立場から考えるきっかけとなりました。 

また、岡本先生の持ち前のバイタリティで、会場は笑いの渦に包まれ、 

全体が盛り上がりました！ 

 

先日、リオ五輪がおわり、日本は過去最高のメ

ダル数を獲得、数多くの感動がありました。指

導者としては、久しぶりに復帰したシンクロの井

村コーチが印象的でした。 

理不尽なことを要求し、選手を罵倒するパワハ

ラ指導でしたが、３大会ぶりの銅メダルという結

果を出したことで、選手達からも感謝されてい

ました。でもその陰で代表辞退に追い込まれた

選手もいたそうです。 

甘やかしていてはプロの臨床医は育たない、 

でも潰してしまっては元も子もない。研修医の

指導も難しいなあ、とそんなことを感じながらテ

レビを見ていました。（苅田 典生センター長）  

 

来月のお知らせ 

9月 28日（水） 

『NHKの総合診療医ドクターG』に、 

初期研修医 2年目工藤 拓也先生が 

出演します！！ 

 

工藤先生の勇姿をぜひご覧ください！   

放送時間：２２：２５～２３：15 

 

9月 27日(火) 

ブラッシュアップセンターとの共催で、 

ママドクカフェを開催します。    

循環器内科 小林 成美先生に 

『子育て期のフルタイム・常勤勤務』 

についてお話頂きます。 

当日どなたでもご参加いただけますので 

自分の将来に不安を感じている方、 

人生設計に困っている方、 

一度、先輩の話を聞いてみませんか？ 

 

研修医１年目一般コースの岡本

と申します。今年の春から神戸

大学医学部附属病院にて研修

させていただくことになり、医

師としての人生がスタートしま

した。まだまだ医師として未熟

な自分ですが、チーフレジデン

トを任せられ、やる気に満ちて

おります。皆様と研修医の架け

橋となり、少しでも病院の力に

なれるように一社会人として責

任を持って頑張って参ります。

これからも宜しくお願い致しま

す。 

開催場所 

外来診療棟６階 大講義室 

時間 

１２時００分～１３時００分 

（昼食持ち込み可） 

データは２回実施分の合計です。 


